
 

 

 

 

 

 

平成２９年第１０回教育委員会定例会会議録 

 

 

 

 

１ 日 時  平成２９年９月２５日（月）１３：３０～１４：４５ 

２ 会 場  教育委員会 会議室 

３ 出席者  萩原委員長・小西委員長職務代行・栗原委員・西田委員・ 

浅井教育長・教育次長（管理担当）・教育次長（指導担当）・ 

管理課長・学校教育課長・生涯学習課長・生涯学習課主幹・ 

  体育振興課長・人権教育推進室長 



 

 

委員長 ：それでは、平成２９年第１０回相生市教育委員会定例会を始めさせていた

だきます。本日の議事録署名委員は西田委員さんにお願いします。 

 

西田委員：はい。 

 

委員長 ：事務局より出席職員の報告をお願いします。 

 

管理課長：両教育次長、各課長、書記としまして管理課副主幹が出席しております。

以上でございます。 

 

委員長 ：次に経過報告を教育長よりお願いいたします。 

 

教育長 ：それでは、８月２８日の教育委員会定例会以降の経過につきましてご報告

させていただきます。資料の方をお開き願います。 

 

 （経過報告に基づき以下の事業について概要説明） 

 

8/29 コスモストーク（双小校区：那波野地域福祉活動センター） 

   赤相地区県立高等学校の学級数維持に関する要望書提出 

8/30 コスモストーク（相小校区：相生市文化会館） 

9/1  ２学期始業式 

9/5  平成２９年第４回定例市議会本会議 

     給食開始（小中） 

9/6  平成２９年第４回定例市議会本会議 

   相人教啓発活動委員会 

9/7  青葉台小学校学校訪問 

   給食開始（幼） 

9/8  総務文教常任委員会 

9/12 定期監査（管理課、学校園） 

   人推協第２回医療・企業部会研修会 

9/13 双葉小学校学校訪問 

9/14 平成２９年第４回定例市議会本会議 

9/15 さわやかあいさつ運動（相生高等学校） 

   スポーツ顕彰（前期）選考委員会 

   マスターズ２０１７兵庫大会スタッフ派遣 

9/16 特別展「相生のまつり」～１０月１日 

9/17 平成２９年度相生市教育委員会職員（用務員）採用第１次試験 ～１８日 

   （台風１８接近のため１０月１５日～１６日に延期） 



 

 

   相生市民秋季バトミントン大会（台風の接近のため中止） 

9/19 中学校運動会（那中、双中） 

9/20 中学校運動会（矢中） 

9/21 さわやかあいさつデー 

9/22 スポーツフェスティバル２０１７AIOI第２回運営競技委員会 

9/23 小学校運動会（相小相幼・那小・若小・矢小） 

   スポーツフェスティバル開催のため１０/１１までスポーツセンター休場 

9/24 小学校運動会（双小、青小） 

   兵庫県立ピッコロ劇団「かさぶた式部考」 

 

委員長 ：ありがとうございました。その他、補足説明等はございますか。 

 

教育長：ございません。 

 

委員長 ：はい、ありがとうございました。それでは、経過報告全体に渡って、何か

質問等がございましたらどうぞ。 

 特にないようですので、次に進ませていただきます。（１）報告事項、『報

告第２６号 平成２９年度相生市スポーツ顕彰受賞者（前期）の決定につ

いて』提案説明をお願いします。 

 

体育振興課長：（提出議案に基づき説明） 

※説明の要旨：平成２９年度相生市スポーツ顕彰（前期）受賞者の内容についての報

告。 

 

委員長 ：ありがとうございました。『報告第２６号 平成２９年度相生市スポーツ

顕彰受賞者（前期）の決定について』何か質問等ございましたらどうぞ。 

      特にないようですので、報告２６号については承認といたします。 

 それでは、次に（２）選挙『選挙第１号 相生市教育委員会委員長の選

挙について』をお願いします。 

 

【非公開事件】 

 

委員長 ：それでは、次に（３）議決事項『議第１３号 相生市教育委員会委員長職

務代行者の指定について』をお願いします。 

 

【非公開事件】 

 

委員長 ：ありがとうございます。続きまして、追加議案（３）－２議決事項の『議



 

 

第１４号 公文書の公開請求について』をお願いします。 

 

学校教育課長：（提出議案に基づき説明） 

※説明の要旨：教科書会社の関係者より教科書採択に関する公文書公開請求について。 

 

委員長 ：ありがとうございました。それでは、議第１４号について、何か質問等が

ございましたらどうぞ。特にないようですので、議第１４号については原

案どおり議決ということでよろしいでしょうか。 

 

委員全員：はい。 

 

委員長 ：それでは議第１４号については原案どおり議決といたします。 

続きまして、（４）協議事項の『協議第４号 相生市いじめ防止基本方

針（案）の策定について』をお願いします。 

 

学校教育課長：（提出議案に基づき説明） 

※説明の要旨：相生市いじめ防止基本方針改定の主なポイント５つについて。 

 

委員長 ：ありがとうございました。それでは、協議第４号について、何か質問等が

ございましたらどうぞ。特にないようですので、協議第４号については原

案どおり可決ということでよろしいでしょうか。 

 

委員全員：はい。 

 

委員長 ：協議第４号については原案どおり可決といたします。 

  それでは（５）その他に移ります。『ア ８月分学校事故発生状況報告、

イ ８月分不登校等の状況報告、ウ 小中学校におけるいじめの現状報

告』をまとめて報告願います。 

 

学校教育課長：（提出資料に基づく説明） 

 

委員長 ：ありがとうございました。それでは、学校事故発生状況報告、不登校等の

状況報告、いじめの現状報告について、何か質問等がございましたらどう

ぞ。特にないようですので、次に進ませていただきます。『エ １０月分

行事予定報告』お願いいたします。 

 

各課長 ：（資料に基づき、主だったものを報告） 

        １０月の定例会は １０／２３（月）１３：３０～ 



 

 

        １１月の定例会は １１／２７（月）１３：３０～ 

 

委員長 ：行事予定報告について何かございますか。 

 

体育振興課長：（１０月８日のスポーツフェスティバルについて補足説明） 

 

委員長 ：他にございますか。 

 

委員  ：小学校の行事予定で中央小学校がごはん塾を行うことになっていますが、

どのようなことをするのでしょうか。 

 

学校教育課長：食育関係の授業を、講師を招いて行うものです。 

 

委員  ：授業で行うということですね。 

 

学校教育課長：はい。 

 

委員長 ：他ありますでしょうか。特にないようですので、『オ その他』あります

か。 

 

管理課長：配布物の確認（特別展「相生のまつり」、冊子「相生市文化祭美術展」、矢

野川中学校区人権教育推進発表会資料、公開授業参加資料、平成２９年度

第６回定例会市議会一般質問答弁書、情報誌 たのしい学校教育フォーラ

ム、ＥｄｕＮｅｗｓ、市町村教育連合会の広報 はぐくみ） 

 

委員長 ：ありがとうございました。他にはございませんか。 

特にないようですので、平成２９年第１０回教育委員会定例会を閉会さ

せていただきます。お疲れ様でした。 

 

 

 

１４：４５ 終了 


